EL PUEBLO DE CEUTA · MIÉRCOLES, 6 DE DICIEMBRE DE 2017

Más de 300 profesionales para consultar

"En CDTI, desde la idea de un emprendedor hasta grandes empresas van a encontrar financiación para sus proyectos y más de 300 profesionales a su disposición para ayudarles en todo aquello que necesiten, in-cluso para ponerles en contacto con grupos de investigación que pueden estar desarrollan-do ideas que les vengan muy bien", explicó Vázquez Rojas.



Juan Bravo y Guillermo Martínez también participaron en este encuentro. / FOTO CEDIDA

Encuentro en la Facultad de Educación

El secretario de Ciencia e Innovación, así como presidente de CDTI. Juan María Vázquez Rojas se reunió ayer con Antonio García Guzmán, decano dé la Facul tad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada en Ceuta, y con José María Heredia Jiménez, profesor Universitario Responsable del Laboratorio de Biomecánica, para explorar vías de colaboración.

Mejores subvenciones y trabajo en red

El presidente de CDTI, Juan María Vázquez Rojas, destacó ayer cómo han incrementado los tramos de subvención no reem-bolsables para las empresas, así como que han creado nuevos instrumentos de trabajo en red, de pequeñas empresas con grandes empresas en diferentes partes del territorio nacional. Herramientas que ayer dieron a conocer a los empresarios.

El CDTI anima a los empresarios ceuties a invertir en innovación

El secretario de Innovación se reunió con empresarios y Procesa para establecer un programa de financiación y poder diseñar instrumentos específicos para Ceuta

CEUTA.- La innovación tecnológica puede ser una de las opor-tunidades de futuro para la ahora comprometida economía ahora comprometida economia cetti. Y para explotar esta linea en la que algunas organizacio-nes empresariales y formacio-nes políticas llevan insistien-do desde hace años, pero que no termina de despegar en la sidad al presidente dal Cenciudad, el presidente del Cen-tro para el Desarrollo Tecnoló-gico Industrial (CDTI) se reunió este martes con una represen-tación de empresarios ceutíes y responsables de Procesa. Juan María Vázquez Rojas, también secretario general de Ciencia e Innovación, acompañado del subdirector general de Fomento a la Innovación Empresa-rial, Juan Manuel Garrido Mo-reno, mantuvo este encuento en el que se buscaba, ante todo, informar sobre las posibilidades de financiación que existen para proyectos de innovación tecnológica.

El delegado del Gobierno, Nicolás Fernández Cucurull, acompañó al secretario de Ciencia en este encuentro que se desarrolló en el Ceuta Center. En una rueda de prensa previa a esta reunión, el delegado seña-



n María Vázquez atendió a los medios en Delegación del Gobierno. / FOTO NICOL'S

ló que el encuentro trataría de "abrir nuevas vías" para enriquecer la estructura económica de la ciudad "desde el punto de vista de la investigación tec-Y es que, reconoció, nológica". Y es que, reconoció, "como todo el mundo apunta, esta puede ser una vía de futuro para la ciudad teniendo en cuenta las limitaciones para el crecimiento derivadas de su situación geográfica singular"

Por su parte, Vázquez Ro-jas explicó que en este encuen-tro se pretendía establecer un programa de financiación para empresarios ceutíes. "Queremos impulsar la innovación porimpulsar la inhovation por que entendemos que la compe-titividad pasa por el espiritu emprendedor y por la innova-cién, y que, junto a la exporta-ción, han sido los pilares que han mantenido nuestra econo-mía en los últimos años", señaló el presidente de CDTI. Así, en esta reunión se habló de los programas que este organis-mo, que incrementó a mil millones su presupuesto este último año, tiene a disposición de todo aquel con una idea, desde emprendedores hasta grandes empresas, según matizó el propio Vázquez Rojas.

> Fernández Cucurull espera que se abran nuevas vías para enriquecer la economía ceutí

"También queremos conocer cuáles son sus inquietudes porque estamos con el prograporque estamos con el progra-ma de trabajo 2018 y qué mejor momento para que, si hace fal-ta algún instrumento específico de financiación para la innovación en Ceuta, podamos incluirción en Ceuta, podamos inclun-lo dentro de nuestro catálogo de ayudas para 2018", anun-ció también el presidente del CDTI, que por la tarde se re-unió también con representan-tes de la Universidad de Grana-do en Ceuta paga abordar cómo da en Ceuta para abordar cómo impulsar de manera conjunta la innovación tecnológica.



Hotel Ceuta

EN EL CENTRO DE CEUTA GASTRONOMÍA EXQUISITA EVENTOS A MEDIDA

Alcalde Sánchez Prados, 3 - 51001 - CEUTA

Tel.: (+34) 956 511 200 E-mail: INFO@CEUTAPUERTADEAFRICA.COM